

Les apprentis et les lycéens de La Cardinière se sont rendus au “Mondial des métiers” à Lyon

Du 6 au 9 février, invités au 24^e “Mondial des métiers” à Lyon, manifestation dédiée à la présentation et à la promotion des métiers organisée par la région Auvergne Rhône-Alpes et les branches professionnelles, les étudiants en classe de terminale professionnelle “transport” et les apprentis en préparation d’un BTS “gestion des transports et logistique associée” en formation au lycée de La Cardinière ont été étroitement associés à la tenue du stand “transport, lo-

gistique, tourisme, déménagement”. Un espace coordonné par l’Association pour le développement de la formation en transport et logistique (AFT) en partenariat avec les organismes de formation partenaires et la profession. À l’heure des choix d’orientation, de nombreux jeunes sont venus se renseigner sur les différents métiers proposés par un secteur d’activité en recherche de personnel et offrant souvent de belles perspectives de carrière.



Les Savoyards au “Mondial des métiers” à Lyon. Photo Le DL/G.J.

ne se sont pas encore inscrits, chaque matin de 9h30 à 10h les jeunes pourront

Jeudi 27 février à 10 h 30, jeudi 5 mars à 10 h 30. À l'hôtel de Cordouan, 71 rue St Réal.

INFOS SERVICES

CHAMBERY

ALLO TAXI CHAMBERY
Tous les jours, samedi, dimanche
04 79 69 11 12

**POUR PARAITRE
DANS CETTE RUBRIQUE
CONTACTEZ LE
04 79 33 86 78**

MOUSME MEREUSE AU CORDON ROUGE DU QUARTIER DE SAINT-SATURIN/ Croix-Rouge se sont réunis en assemblée générale. Brigitte Bochaton, en charge du dossier des gens du voyage à Grand Chambéry, est venue expliquer qu'elle était en contact avec les différentes familles situées sur l'ensemble du bassin chambérien, que des propositions sont faites pour loger celles qui souhaitent se sédentariser. Il n'y en a pas plus dans ce secteur des Hauts-de-Chambéry.

POURQUOI DES QUESTIONNAIRES SUR LA VITESSE DE CIRCULATION, LE PASSAGE DE POIDS LOURDS, LES DÉPÔTS D'ENCOMBRANTS ET LA POSE DE PANNEAUX D'INTERDICTION. D'autres questions concernaient la sécurisation des piétons, des écoulements d'eaux pluviales et la réhabilitation de l'ancien lavoir. Un habitant a demandé la date d'installation des conteneurs enterrés dans le quartier qui fait l'objet d'une programmation par Grand Chambéry. Le sec-

TEUR DE LA RUE SONT REÇUS DANS LE QUARTIER, CAR LES HABITANTS ONT D'ÉNORMES DIFFICULTÉS AVEC INTERNET. Driss Bourida, le référent du quartier, recevra dans les jours qui viennent les habitants pour leur donner des dates plus précises. L'association est composée de 66 adhérents (64 en 2019) et souhaite, pour être plus forte, que d'autres habitants très proches, adhèrent.

POUR QU'ELLE LEGET A CHAMBERY TOUTES LES PERSONNES SENSIBLES AU SORT RÉSERVÉ AU PEUPLE PALESTINIEN. Ils s'opposent aux nouvelles colonies et demandent une protection internationale du peuple palestinien et des négociations pour la réalisation d'un état palestinien viable et souverain. En phase avec l'actualité, cette manifestation entendait également dénoncer le plan Trump-Netanyahu

DE AVEC L'ANNEXATION DE JÉRUSALEM EST, DU GOLAN, DE LA VALLÉE DU JORDAINE ET DE TOUTES LES COLONIES ISRAËLIENNES EN PALESTINE OCCUPÉE ». Les participants ont également demandé aux dirigeants français, « de refuser cette loi du plus fort, de ne pas se rendre complice d'un tel plan et d'agir pour une solution basée sur le droit ».